

Des travaux qui ont duré, duré, duré...

Le CODUT, Comité de Défense des Usagers du Sud Seine et Marne, a parlé de la sécurisation obligatoire du passage à niveau du bas de la rue des Acacias. Une réunion a été organisée par le maire de Champagne à propos de l'aménagement de ce secteur. A cause de travaux, débutés trop tôt sur le petit pont enjambant la ligne de chemin de fer, la circulation est très dangereuse rue de Sens et le franchissement de la rue des Acacias et du passage à niveau est plus que périlleux, surtout aux heures de pointe.



Les usagers, dont je fais partie, qui empruntent régulièrement ce petit pont, regrettent que celui-ci ait été coupé bien trop tôt. Les travaux de réfection ont commencé sur le tard, pour être interrompus de longues semaines et ce, à plusieurs reprises. A la mise sous presse de **LA PASSERELLE**, ce petit pont a été enfin réouvert.

Christian DEPARIS

Le retour des petits gris !

Attention, utilisateurs du réseau SNCF, à compter du 12 juin prochain, la SNCF nous promet des changements pour cet été. Mais pas dans le bon sens.

En raison d'un redéploiement du matériel roulant, la plupart des trains à deux étages utilisés entre Melun et Montereau-Fault-Yonne vont être supprimés et remplacés par des antiques rames mises en service voici quarante ans.

Pour résoudre aux problèmes de l'accroissement de l'effet de serre, il y a mieux. En effet, les usagers des transports vont ainsi avoir le choix entre cuire un peu plus pendant la canicule annoncée pour cet été en montant dans les cocottes-minute ferrées ou polluer l'air de la planète en roulant dans leur voiture personnelle.



Petits gris, cocottes-minute sont quelques-uns des noms donnés à ce matériel obsolète.

Le Président du Codut et le Président de la Commission Transport du Conseil Général ont été informés en amont de ce qui n'était alors qu'un projet de la SNCF. Hélas, cette dernière n'a rien voulu modifier de ce projet.

Elle nous promet seulement le renouvellement de ce matériel pour 2008 au mieux...

Je soutiens l'action de **LA PASSERELLE DE CHAMPAGNE SUR SEINE.**

Je souhaite rejoindre l'association (cotisation : 10 €).

Je souhaite être contacté par un membre du Bureau de l'association.

Nom Téléphone :

Adresse :courriel :

A découper ou à recopier sur papier libre.

LA PASSERELLE DE CHAMPAGNE SUR SEINE, est une publication de l'association Loi 1901 du même nom (Journal Officiel du 24.11.01) à caractère informatif s'adressant aux habitants de Champagne sur Seine. Elle est ouverte à toutes celles et ceux qui souhaitent s'exprimer en toute transparence à Champagne sur Seine. Le Comité de rédaction prie les personnes qui n'auraient pas reçu le journal de les excuser. La distribution se faisant par nos soins, nous ne prétendons pas pouvoir être exhaustifs. Toutefois, vous pouvez nous demander une copie des anciens numéros.

Contact : Christine WATY LA PASSERELLE DE CHAMPAGNE SUR SEINE 25 rue de Sens 77430 Champagne sur Seine.
Directeur de la Publication : Christophe SAVARD

Champagne sur Seine sur internet !

Retrouvez l'actualité de Champagne sur Seine en toute liberté sur le site www.champagnesurseine.com . A votre disposition, un tchat, un forum de discussions, un blog et des informations pratiques sur la vie et l'actualité dans votre commune.

Retrouvez **LA PASSERELLE** de Champagne sur Seine sur internet : passerelle.champagnesurseine.com

LA PASSERELLE DE CHAMPAGNE SUR SEINE

LES ARCHIVES CONTACTEZ-NOUS

La Passerelle sur internet, c'est maintenant en ligne, dans lequel vous pouvez retrouver toutes les anciennes éditions et les sujets d'actualités non retenus par les éditeurs.

L'Assemblée Générale de l'Association La Passerelle de Champagne sur Seine s'est tenue le mercredi 27 avril 2005. Le résumé.

LA PASSERELLE en couleur ?
Merci à ce généreux mécène qui nous a offert l'édition numéro 13 de **LA PASSERELLE** en couleur. Elle fut ainsi tout à son image.
Cependant, nous ne pourrions pas répéter ceci à chaque édition car notre journal est financé sur la base du bénévolat. Donc, pas de papier glacé et de bichromie. Il n'est, en outre, en aucune manière financée par les impôts des Champenois.

Un accident sur le passage à niveau de la gare ? « ça n'arrivera jamais ! »

Mercredi 18 mai 2005, il est 16H40, un véhicule de travaux publics venant de la Place de l'Europe cherche à rejoindre la rue de Sens. Il s'engage sur le passage à niveau et tourne à droite pour monter la côte. Une voiture arrive en sens inverse. Le conducteur du poids lourd se laisse redescendre pour laisser passer le véhicule. C'est à ce moment que les barrières du passage à niveau se baissent. Une fois la voiture dégagée, le camion redémarre mais n'a pas le temps de reprendre suffisamment de puissance et l'arrière se fait happer par la motrice diesel du train de fret qui se dirigeait vers Montereau.

Une fois de plus, un accident à ce passage à niveau. Une fois de plus, par chance, il n'y a que des dégâts matériels. Une fois de plus, comme certains nous l'ont souvent répété : "ça n'arrivera jamais !"
Comble de l'ironie, la semaine d'avant Christine Waty a déposé une nouvelle demande écrite à Monsieur le Maire de Champagne sur Seine pour l'alerter sur le devenir de ce passage à niveau dans le cadre des travaux projetés sur la route des Acacias.

Retrouvez quelques photos de l'accident, qui aurait pu faire bien plus de dégâts s'il s'était produit à un autre moment ou avait impliqué un car scolaire, sur notre site internet.